
東 海 大 学 放 送 研 究 部 O B 会 

平成 29 年度  第 4 回役員会議事録 

 

日  時 ： 平成 30年 3月 10日（土） 11時～14時 30分 

場  所 ：東海大学湘南校舎 12 号館 5 階 １２－２ 教室 

出席者：坂代一郎、橋本泰三、柏村英夫、山田喬、千葉公正  （役員役職順、敬称略） 

現役：寺田雄太(OB 連絡担当)、関根真太郎(OB 連絡副担当)  (敬称略) 

 

議事に先立ち関根真太郎君自己紹介 

 機械工学科。二十歳。 

 

〔議 事〕 

１． 次年度事業計画及び予算について 

 会員名簿配布。名簿上 106 名。本年度卒 13 名。 

3 年以上会費滞納者。 

31 名 

一時会費受領しているが会員名簿から抜けている人が居る。 

 

AirTBC に会員には会費の請求及び非会員には入会を促す文書同封しフォローする。 

現役に宛名シールを OB 会から渡す際 OB 会員には会費請求・非会員には入会勧誘文章 

会費徴収の為の未納額の整理された資料を 4 月中旬までに会計が用意する。 

請求の文章、勧誘文章は庶務が用意する。 

今後、会費滞納者に具体的な請求行為を行う様にする。 

 

2018 年度卒業生の会費・名簿について、小城君に依頼済み。 

3 月末目途現役学生から OB 会に会費をまとめ渡す予定(遅くとも 5 月初旬) 

なお、休眠部員が 2 名。 

 

２． 第 12 回 OB 会定期総会開催について 

日 程：6/23(土)(第一候補)、30((土)(第二候補)を候補日として大学には申し入れる(柏村

さんより)。 

 4 月末頃大学から回答が有るか。 

 5 月中旬には会員に案内を出す 

     講演予定者の演目などは千葉さんへ確認する(坂代より)。 

 

議題について 



・役員改選について、告知を行う。 

 

・「会費の値上げの可否について議題化するか」の提案が有り以下の議論が有った。 

 事業を行うには不足。 

 会計上は手間が増える。 

 会員に使い方の、これから入ってくる若い会員の OB 会の認識のギャップが 

 埋まらないと値上げ以前の問題ではないか。 

OB 会のあるべき姿を議論する場が必要である。 

総会議題とはしないこととした。 

 

・総会資料(ドラフト版で良いので)の HP へ UP する時期を 5 月中旬とし資料をま

とめる。 

 

３． 第 10 回合同役員会の進め方ついて 

「OB 会と現役との連携強化のために」の確認を行う。 

 プロの指導を現役生に受ける機会を OB 会が企画する事は現役にとってどう思うかフリ

ーディスカッション形式で話し合いをする。 

 

４． その他 

総会前(5 月 26 日) に第 5 回役員会を開催することとした。 

 

－ 以上 － 


